

Un immense merci à la Vie, je suis parti comblé
Papy Choc.

Nicolas, Anouk Barras et leur fils Ilan ;
Philippe Bornand, Semira Selmi et leurs enfants Naya et Jamil ;
Anne-Laure Bornand, Antoine Fayard, ses enfants Cléa, Arthur et Gaspard ;
Claire Bornand et Erich Gassmann ;
Joël Auger et sa fille Stéphanie ;
Nicole Jaccard ;
Michel, Jacqueline Neveu, leurs enfants Gaëlle, Cédric et leurs conjoints ;
Jean-Bernard, Jana Matthieu et leur famille ;
Cristina Scolari et ses enfants ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Jean BORNAND

dit "Papy Choc"

parti trop tôt le samedi 3 août dans sa 75ème année.

Notre Papy Choc repose à la Chapelle de la Cluse, 89 boulevard de la Cluse
à Genève, de vendredi à dimanche.

Une cérémonie en son souvenir aura lieu le **lundi 12 août à 14 heures**
au Domaine du Château-du-Crest à Jussy.

Un don peut être fait au profit de Terre des Hommes Suisse,
IBAN: CH41 0900 0000 1001 1504 8.

Cet avis tient lieu de faire-part.